

Santiago, marzo 16 de 1982.

Señor  
Tomás Reyes Vicuña  
Presidente  
Partido Demócrata Cristiano  
P R E S E N T E.

Estimado camarada y amigo:

Interpretando las aspiraciones de un gran número de militantes del Partido, me es muy grato solicitar de Ud., que someta a la consideración de las autoridades superiores de nuestra organización, las siguientes proposiciones:

- 1° que se designe de inmediato una comisión destinada a proponer en el más breve lapso un proceso electoral para la renovación de las autoridades del Partido.
- 2° que aprobado ese procedimiento se fije plazo para la presentación definitiva de candidatos para los cargos de Presidente, vicepresidentes, secretario general y miembros de la Comisión Política.
- 3° que en todo, se proceda a elegir democráticamente a las autoridades del Partido.

Saluda atentamente a usted,

Genaro Arriagada Herrera.  
Miembro de la Comisión Política